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为统筹做好疫情防控和交管服务工
作，方便群众办理交管业务，高邮市公安局
交通警察大队自2023年1月3日（星期二）
起恢复我市交管业务线下办理。现就有关
事项通告如下：

一、自2023年1月3日（星期二）起，恢
复车管所对外窗口业务及驾驶人审验教
育、满分学习教育业务；恢复非现场交通违
法处理窗口业务。

二、办证大厅实行人员限流。根据疫
情防控总体要求，合理限制每日进入大厅
的总人数和同时在大厅办事人员数量。

三、大厅窗口实行有序办理。至线下
窗口办理事项的群众应服从现场工作人员

引导，戴好口罩，有序办理。现场办理遵循
“即办即走”的原则，不得长时间逗留，服务
对象在办理过程中，如需等候，应按工作人
员的指引到等候专区等候。等候时，应遵
守一米线、隔位坐等要求，不得随意走动、
扎堆聚集。

四、对涉及复工复产、重大项目工程建
设等涉企事项，开辟绿色通道，实行“随到
随办”；推行重点物资运输车辆交管业务

“特事特办”，开通专门窗口，积极提供集中

办理、预约上门办理等服务。
五、倡导网上不见面办理。按照“网上

办、不见面，非必须、不现场”的原则，提倡
广大车主、驾驶人和考生朋友们选择登录
互 联 网 综 合 服 务 管 理 平 台（https://
js.122.gov.cn）或“交管12123APP”网上服
务渠道咨询、预约、办理相关事项，尽量减
少赴实体窗口次数，最大限度降低接触式、
流动性传播风险。

六、切实推行江苏交警六项车驾管便

民利企措施。对于疫情期间确需办理的车
驾管业务，将通过设立车辆登记上牌、驾驶
证补换领等“应急窗口”“绿色通道”等方
式，实现业务特事特办、急事急办；延期办
理期间对机动车逾期未检验、驾驶证逾期
未换证、未审验的将不予处罚。

如有疑问，可拨打咨询电话，车驾管业
务：0514—84066453;非现场交通违法处
理业务：0514—84066588。

给广大车主、驾驶人和考生朋友们带
来的不便，敬请谅解！感谢您的理解和支
持！

高邮市公安局交通警察大队
2022年12月30日

关于有序恢复我市交管业务线下办理的通告
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高邮市政法系统第二届高邮市政法系统第二届““双十佳双十佳””事迹巡礼事迹巡礼（（十三十三））

高邮市人民法院高新区人民法庭位于高邮最具产业
特色、创新活力的经济板块湖西新区。近年来，高新区法
庭坚持“以初心护高新”的发展思路，以锻造“金色法庭”为
目标，凝聚起高质量服务高新区经济社会发展的磅礴力
量。

这些年来，高新区法庭始终坚持政治建设不动摇，以
《高邮法院“党徽耀天平、党建带队建”实施意见》为依托，
通过举办党史学习教育专题会，规范完善“三会一课”，评
选“五星级党员”，参观红色教育基地，增强党组织的凝聚
力和战斗力；发挥先进模范作用，开展“我与典型找差距”
活动，积极营造对标先进、敢于担当的良好氛围。政治方
向明，法庭有保证。高新区法庭多次荣获上级表彰，原庭
长吴磊荣获全国法院办案标兵、江苏省优秀共产党员、扬
州最美法官等荣誉。

这些年来，高新区法庭坚持聚焦主业主责，在审判中
不断优化法治营商环境，为灯具、电缆等主导产业发展提
供了有力的司法保障。高新区有“中国路灯制造基地”之
称，灯具产业遍及全国各地，然而，随着经济快速发展而来
的是各种经济纠纷、知识产权案。高新区法庭充分发挥人
民法庭作用，全力为地方经济发展提供优质的司法保障，
以“访企”为切口，了解企业司法需求，定期开展送法进企
业活动，帮助企业加强法律风险防控；以“便企”为抓手，开

通涉企“绿色通道”，打通服务企业“最后一公里”；以“护
企”为目标，依法惩治侵害企业合法权益的犯罪行为，努力
构建良好的法治营商环境。2020年以来，高新区法庭受理
合同类案件1205件，审结1185件，结案率达98.3%；受理
追索劳动报酬案件87件，为农民工追回劳动报酬455万
元；帮助200多家企业通过诉讼、调解等方式挽回经济损
失近2亿元。

服务群众无小事，一枝一叶总关情。这些年来，高新
区法庭坚持把“我为群众办实事”作为检验队伍教育整顿
成效的“试金石”，充分发挥法庭贴近基层的优势，以“进村
进社区进校园”宣讲推动司法力量下沉网格，为创建“无讼
村居”提供法律服务，促进矛盾纠纷源头治理、前端化解。
辖区内的菱塘回族乡，是江苏省唯一的少数民族乡，在维
护民族团结和谐上，高新区法庭同样彰显着司法温度。近
三年先后为6名少数民族困难群众因道路交通事故、婚姻
家事等减免诉讼费，调解促成3名少数民族群众婚姻“亮红
灯”的家庭重归于好。疫情期间，法庭开设“云上法庭”审
结案件500多件，全力保障诉讼服务“不打烊”，公平正义

“不掉线”。
举旗定向，方能扬帆远航。在这片生机勃勃的发展热

土上，高新区法庭将认真学习贯彻党的二十大精神和习近
平法治思想，用苦干实干、团结奋斗，书写司法为民的新时
代答卷。

红色初心锻造“金色法庭”
——高邮市人民法院高新区人民法庭先进事迹

（上接1版）全会强调，全市各级党
组织和广大党员干部要把学习宣传贯
彻党的二十大精神作为当前和今后一
个时期的首要政治任务。要把学习贯
彻党的二十大精神，体现在对习近平总
书记“三个全面”要求的准确把握上，体
现在对新发展阶段新特征新形势的准
确把握上，体现在对中国式现代化高邮
篇章内核的准确把握上，体现在对目标
要求实现路径和方法的准确把握上，进
一步认清发展新形势，把握发展新机
遇，打好发展主动仗，确保党的二十大
精神在高邮深入人心、落地见效。

全会明确，明年工作总体要求是：
坚持以习近平新时代中国特色社会主义
思想为指导，全面贯彻落实党的二十大
精神，认真落实中央经济工作会议精神
和省委十四届三次全会、省委经济工作
会议、扬州市委八届五次全会部署要求，
坚持稳中求进工作总基调，完整、准确、
全面贯彻新发展理念，服务和融入新发

展格局，以“发力奋进年”为总抓手，以高
质量发展打造江苏绿心，以现代化建设
加快中部崛起，更好统筹疫情防控和经
济社会发展，更好统筹发展和安全，突出做
好稳增长、稳就业、稳物价工作，有效防范
化解重大风险，推动经济运行持续整体向
好，保持社会大局稳定，奋力实现中国式
现代化江苏实践高邮篇章精彩起笔。主
要目标是：地区生产总值增长5.5%以上，
一般公共预算收入增幅与GDP增幅保
持同步，居民人均可支配收入增速高于
经济增速，工业开票销售力争增长14%
以上，确保在全省县市中争先进位，在扬
州高质量发展考核中站稳第一方阵。

全会指出，做好明年工作，要对标对
表党的二十大精神，推动中国式现代化
高邮篇章开好局起好步，重点抓好七个
方面的工作：一是更实举措推进实体经
济，夯实现代化高邮的产业根基；二是更
大力度推进创新转型，激活现代化高邮
的强劲动力；三是更富成效推进绿色发

展，塑造现代化高邮的美丽标识；四是更
加扎实推进城乡一体，提升现代化高邮
的功能品质；五是更高标准推进双文融
合，彰显现代化高邮的形象魅力；六是更
深感情推进共同富裕，增进现代化高邮
的民生福祉；七是更强担当推进社会治
理，筑牢现代化高邮的安全底板。

全会强调，全市各级党组织和广大
党员干部要坚决扛起“全面从严治党”政
治责任，全面落实新时代党的建设总要
求，弘扬伟大建党精神，强化思想政治引
领，加强干部队伍建设，锻造坚强战斗堡
垒，营造风清气正环境，为谱写中国式现
代化高邮篇章提供坚强政治保障。

全会号召，全市上下要更加紧密地
团结在以习近平同志为核心的党中央
周围，坚持以习近平新时代中国特色社
会主义思想为指导，全面贯彻党的二十
大精神，踔厉奋发、勇毅前行，为奋力谱
写中国式现代化江苏实践高邮篇章作
出新的更大贡献！

本报讯（通讯员 卢悦 记者 杨晓
莉）“这就全部办完了吗？其他部门真
的不用再去了？”……日前，在界首镇
行政审批服务大厅扶残助残“一件事”
综合窗口，肢体残疾者小伟（化名）在工
作人员提醒下，出示残疾证，填写辅具
器具申请表后，还想问问怎样申请办理

“两项补贴”的事，需要再到哪些部门，
当工作人员告知一次性全办好，小伟再
次确认，得到工作人员肯定答复后，他
开心地笑了，并竖起了大拇指点赞。这
是我市扶残助残事项整合成“一件事”，
打通助残服务末梢的一个缩影。目
前，扶残助残“一件事”综合窗口在13
个乡镇（街道、园区）行政审批局服务

大厅全面设立并开展业务受理。
据悉，扶残助残“一件事”是指残

疾人领证后需要办理的“两项补贴”、
贫困精神残疾人免费基本用药、申请
辅具器具适配业务等综合业务。“一件
事办理”就是将持证残疾人，尤其是无
固定收入的重度残疾人涉及上述业务
事项进行联办，简化程序，实现相关事
项“一表申请、一窗受理、联动办理、限
时办结、一次告知”，按照“减流程、减
材料、减时限、减跑动”要求，实现“让
数据多跑路、残疾人少跑腿”，为残疾
人提供“一站式”服务。

近年来，我市各项惠残助残政策
接连出台，但残疾群体信息相对闭塞，

逐项提出申请不仅费时费力，还可能
因不知情未能“应享尽享”。针对这一
情况，市行政审批局、市残联等部门不
断转变服务理念、改进服务方式，坚持
问题导向，联动出台了扶残助残“一件
事”改革方案，打通服务的“最后一厘
米”。 为做好这项工作，市残联党组积
极与乡镇沟通联系，与相关部门联合召
开专项会议，全力推进工作开展。目
前，全市13个乡镇均已设立了扶残助
残“一件事”综合窗口，极大提升了残疾
人办事效率，得到残疾人及其监护人的
好评。下一步，市残联还将结合“一件
事”窗口办理情况，开展跟踪延伸服务，
进一步满足残疾人朋友不同需求。

扶残助残“一件事”打通服务末梢

代代 表表 风风 采采

“作为一名医生，我会尽我所能救治每一位病人，坚
守医者仁心；作为一名市人大代表，我会积极收集社情
民意，彰显责任担当。”日前，市人大代表、卸甲中心卫生
院副院长丁克非在接受记者采访时表示。

52岁的丁克非从医已经30年，一直以来，他立足本
职工作，用精湛的医术和高尚的医德为基层百姓的健康
服务。在疫情防控工作中，他曾连续19天坚守在战“疫”
一线，带领医护人员做好卡口体温检测、返乡人员居家
隔离观察体温监测、规范发热门诊运行等工作。

作为一名来自医疗系统的人大代表，在市十六届人
大一次会议上，丁克非提出《关于进一步提升基层医疗
卫生服务的建议》这一提案，提案的实施为基层卫生人
员争取到更多的倾斜政策，有利于加强基层卫生人才队
伍建设。丁克非告诉记者，在即将召开的“两会”上，他
将提出《关于将伯勤社区至双金大道水泥路面黑色化的
建议》这一提案，目的是提升卸甲镇乡村面貌，改善村民
人居环境。这是他在深入基层一线，走访选民群众时，
听到的最强烈的呼声。

“医生心系患者，人大代表心系百姓。无论是医生
还是人大代表，对我来说都是一种责任和使命。”丁克非
表示，从一名基层医务工作者到市人大代表，身份在延
伸，却一直保持着那颗医者仁心。 记者郭萌

坚守医者仁心 彰显责任担当
——访市人大代表、卸甲中心卫生院副院长丁克非


